



# Posponen la discusión sobre la reforma electoral en la Cámara de Diputados de México



Ignacio Mier Velazco   
@NachoMierV · [Seguir](#)



Por prudencia y dar tiempo para el análisis del dictamen de reforma electoral, aprobado en comisiones, los coordinadores de la Coalición Juntos Hacemos Historia acordamos pedir a la Mesa Directiva de la [@Mx\\_Diputados](#) que dicho proyecto sea abordado el próximo martes.

8:32 a. m. · 29 nov. 2022



785



Responder



Compartir

[Leer 1,7 mil respuestas](#)

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, informó este martes que la discusión en el Pleno de la reforma electoral enviada por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, se pospuso para el próximo martes 6 de diciembre.

El debate estaba originalmente programado para este martes 29 de noviembre, pero luego de algunos cambios a la iniciativa, se decidió aplazar la discusión con el fin de **ampliar el tiempo de análisis** de la reforma.

El lunes, las Comisiones habían dado su aval al trámite legislativo de la reforma político-electoral. Para que sea aprobada, requiere 334 votos de los 500 escaños. Cabe destacar que la bancada del oficialista Morena y sus aliados suman 276 apoyos.